

2024年度 中国語学科 夏期海外研修レポート

提出者：棚原 一綺

所属：中国語学科 4年次

今回の夏季海外研修を通して様々な学びがありました。

1つ目は中国語です。日本にいる時とは異なり完全に中国語で中国語を勉強できる環境は、私の中国語能力を向上させる大きな要因になったと思います。授業では、私たちが理解するまで丁寧に簡単な文法や単語を使って説明してくれたので楽しく勉強をすることが出来ました。

2つ目はインターンシップです。中国に進出している日系企業に訪問させていただき企業側がどのような戦略でやってきたのか、中国と日本の共通点や相違点は何があるのか等、普段の授業では知ることができない貴重な意見を聞くことが出来ました。

3つ目は中国の生活についてです。これについては留学に行く前から授業で知ることができていましたが、実際に行くことでどれだけ中国が発展しているのか肌で感じる事が出来ました。特に驚いたのは携帯1台で買い物や地下鉄、自転車にまで乗ることが出来る点です。QR決済が進んでいることで生活が楽になることを実感することが出来ました。

今回の夏季海外研修を通して中国がさらに好きになり中国語を勉強するモチベーションにも繋がりました。これからももっともっと勉強を頑張っていきたいです。